
３ 月 臨 時 教 育 委 員 会 （ 第 １ 回 ） 会 議 録 

 

 

 

 

１  開 催 日  平成 25 年３月 21 日（木） 

 

２  開 催 場 所  教育委員室 

 

３  出席した委員  神吉委員長、吉田委員、桃田委員、石堂教育長 

 

４  欠席した委員  森委員 

 

５  出席した職員  小田教育総務部長、 田渕教育指導部長、 

佐藤教育総務部次長、 諏訪教育指導部次長、 

松尾教育指導部参事、 

小林教育総務課長、中塚教育総務課副課長 

 

６  傍   聴   者  なし 

 

７  議 事の要旨 

 

○  開   会       午後４時 58 分 

 

○  会議録署名委員指名のこと 

      神吉委員長、吉田委員に決定 

 

○  会議公開の可否決定のこと 

報告事項１「学校職員の異動について」は非公開とし、他は公開するこ

とに決定 

 

 

（報告事項） 

１ 学校職員の異動について 

（教育指導部長より 説明） 

 

（議事を非公開とする。） 

 



（その他） 

 
委    員 ： 学校における式典では、できれば加古川市歌を歌ってほ 

しい。 
また、各学校園の校園歌は音源化しておくべきであると

考える。 
 

事 務 局 ： 検討していきたい。 
 

委    員 ： 体罰等の案件においては、子どもが体罰を受けたという

ことのみ抽出され、教員側の心情が欠落した形で報道され

ることがしばしばある。 
体罰等が起こった場合、教育委員会としては、事実を正

確に把握し、教員と子どものそれぞれの心情を汲み取り、

そこにどのような食違いがあったのかをしっかりと把握し

たうえで、適切に公表できる仕組みを作っておかなければ

ならない。 
また、現場の教員が、様々な問題について相談すること

ができる相手が教育委員会の指導主事であり、相談するこ

とで、問題の解決に繋がっていくと考える。 
教員と同じように指導主事が情熱を持って教育に取り組

んでもらえるよう、改めて啓発をお願いしたい。 
 

事 務 局 ： 指導主事には、今後より一層そのような意識を持っても

らうようはたらきかけていきたい。 
 

 

○ 閉 会   午後５時 39 分 


